

Les ombres grognent

Description

2 Chroniques 32 :9-15

L'ombre de l'invasion était devenue plus sombre et plus certaine. Sennachérib n'a pas été impressionné par le discours enthousiaste du roi Ézéchias, pas plus qu'il n'a été intimidé par la confiance d'Ézéchias dans la capacité salvatrice du Dieu d'Ézéchias.

La guerre de propagande a commencé. Le ton moqueur du discours de Sennachérib tentait de discréditer la confiance du roi Ézéchias en Dieu. Puis il parla de ses victoires passées, présentant l'illusion de son invincibilité.

La réalité de la puissance de Dieu n'a pas réduit au silence l'arrogance de Sennachérib, une arrogance construite sur l'histoire des victoires de Sennachérib ainsi que sur la brutalité des Assyriens. Aucune menace en l'air n'a été proférée. La dévastation totale était l'objectif de l'armée assyrienne.

Les ombres des problèmes sont réelles. Aujourd'hui, ils menacent les relations familiales, professionnelles, nationales et communautaires de foi.

Dieu n'est pas moins capable aujourd'hui qu'il ne l'était aux temps bibliques. Ceux qui ont la foi ne doivent pas vaciller dans leur résolution de rester fidèles. N'ayez pas peur. Dieu ne nous a pas abandonnés.

Auteur : Laura High

date créée

2023/09/19